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Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten zum National

rat Wabl und Kollegen Nr.1782/J betreffend Schwierigkeiten mit der Mager

milchversorgung, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Zu Frage 1: 

Bedingt durch die stark verminderte Milchanlieferung ist eine verbilligte 

Abgabe von Magermilch für die Schweinemäster auch nur begrenzt möglich. 

Dieser Sachverhalt ist den Landwirten bekannt und wird allgemein zur Kennt

nis genommen. Ober die begrenzte Verfügbarkeit von Magermilch für die 

Schweinemäster wird kaum Beschwerde geführt. 

Zu Frage 2: 

Ich möchte darauf hinweisen, daß derzeit praktisch keine Magermilch zu 

Exportmagermilchpulver verarbeitet wird. Durch die Handhabung der Stützungs

gewährung wurde der stützungsgünstigeren Inlandaktion gegenüber dem Mager

milchpulverexport der Vorrang eingeräumt. 

Zu Frage 3: 

Die Magermilchverbilligungsaktion für Schweinemäster wurde ins Leben ge

rufen, um stützungsungünstigere Magermilchpulverexporte zu ersetzen. 
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Dieser Leitgedanke wird auch in Zukunft Geltung haben. Der Milchwirtschafts

fonds hat bei der Disposition von Magermilch vorrangig stützungsfreie bzw. 

stützungsgünstige Verwertungen gegenüber stützungsungünstigeren Mager

milchpulverexporten zu berücksichtigen. 

Für das 2.Quartal 1988 werden derzeit - ausgenommen für kleine Lieferungen 

an die F AO und eventuell an inländische Verarbeitungsbetriebe - keine 

Stützungszusagen für Magermilchpul ver exporte erteilt. 

Der Bundesminister: 
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